
こんにちは。岡田響です。 

台風、ものすごかったですね。みなさんご無事でしたでしょうか？ 

被害をお受けの方々には心よりお見舞い申し上げます。 

台風が過ぎた朝、歩きで出勤したところ、街路樹が倒れたり、高速
道路入口の看板の根元が浮き上がったりしているなぁ、など観察し
ていましたが、病院に到着すると、当院の看板も壊れていました。 

相当な風でしたね。がたがた音はするし、その前の雨の雷もありま
したし、ペット動物もだいぶ怖い思いをしていたようです。 

お腹をこわしたり、ちょっと具合が悪くなってしまったり、など、
ちょっといらっしゃってます。こういうときはガムとかおやつとか、
消化の悪そうなものはやめておきましょうね。 

そして、台風が過ぎたら、晴れると今度は虫の出番です！ 

虫たちも真夏の暑さが過ぎたころが、一番の活動時期なので、ノミ
やマダニも実はこれからが一番のピークとなります！そのまま活動
は冬でも継続します。最近話題の、マダニが運ぶ人獣共通感染症、
SFTSという病気がありますが、犬や猫、野生動物なども運び屋とな
る可能性があることから、ペットのノミマダニ予防は通年予防が必
要！という時代になってきました。5～12月のフィラリア予防と同
じでお勧めしていましたが、これからは通年予防を推奨します。 

お知らせ：薬剤耐性を考慮してフロントラインプラスは他薬剤へ 

切替をお勧めしていきます。在庫品終了後は予約注文で受付します。 

今月のルーシー（絵：小田島さん） 

私たちは愉しいペットライフを創造するために 
飼い主さんに寄り添い応援する動物病院を目指します。 
その日に治まらない変化は、翌日にはご相談ください。 
      ひびき動物病院      ℡045-832-0390 
       〒235-0045 横浜市磯子区洋光台6-2-17-102 
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地域猫活動のセミナー 
 
地域のネコトラブルをなくすために、 
活動家、役所、獣医師会が協働して進めてきた 
地域猫活動は今年で20年目になりました。 
役所の方、地域猫を見つめて来た専門家、ヒトと 
動物の関係を研究している大学の先生を講師に 
お招きして講演していただきます。 
 （役所といそねこ協議会の共催） 
11月24日 日曜日 12時半から 磯子区役所７階 
 詳細はご質問下さい。 
「地域猫活動」は、ノラ猫トラブルの解決方法の 
一つです。単なる動物愛護の活動ではなく、 
人にとっても猫にとっても住みやすい環境を目指 
す【街づくり活動】【地域の美化活動】です。 
 
いそねこ協議会は、磯子区内の猫トラブル０を 
目標とし、「磯子区猫の飼育ガイドライン」普及のために活動しています。 
磯子区獣医師会が活動に協力しており、当院も登録病院です。 
保護施設ではなく、 

県立こども医療センターのファシリティドッグ アニー 
磯子区獣医師会の先生方とセラピードッグのお話を伺いに 
こども医療センターへ行ってきました。 
ファシリティドッグは高度にトレーニングされた常駐セラピー 
ドッグのことです。日本にまだ３頭しかいません。入院している 
子供たちにたくさん勇気を与えているお話を聞けました。 
しかしながら資金的になかなか厳しい現状のようです。 
子供の笑顔のために働くアニーに何か支援したいと思います。 
そこで受付で募金を募る事にしました。ご協力よろしくお願いいたします。 



 フード工場見学に行ってきました！ 
 
ロイヤルカナンの工場、前から一度見に行ってみたいと 
思っていたのですが、突然お誘いが来て行ける事に！。 
新工場が韓国で稼働しているのは聞いていて、最新のペット 
フード工場には興味がありました。移動ばかりで街中の観光は 
できない予定になる、たった１泊の弾丸ツアーの提案でした。しか
しこんな機会でもないといけないだろうと思い、 
行かせてもらうことにしました。 
空港近くのホテルからバスで数時間移動をした 
田舎町に工場はありました。広い敷地の建物は、 
中も外もとにかく綺麗でした。臭いもありません。 
 ＊工場内の写真はダメでしたので、エントランスまでの写真です。 
 原材料は搬入時点から厳しいチェックがあり、 
トラックが到着すると積荷の検査がすぐに始まり、 
検査に中身が合格しないとそのトラックは 
工場内に入る事を許されません。 
製造工程の厳しい基準をクリアして出来上がった 
最終的な製品チェックは、出来上がった製品を 
ヒトの手で開封しチェックしていました。 
品質維持のために、日本人の消費者の方々からの声がとても参考に
なる、ということです。飼い主も、動物病院もフード会社も、みん
なで一生懸命ペットのためにやっていることが反映されて、その結
果、いい方向へ向かって行けているのかな？と思えるシーンでした。 
韓国工場で製造されてる製品はまだ種類は多くありませんが、ここ
から日本への出荷される製品は、最短で２週間程度で日本の動物病
院まで運ばれているそうです。 
本社はフランスの企業なので、この工場にも色んな国籍のスタッフ
がいるみたいで、想像以上の品質管理体制となっており、とても安
心しました。（日本で観光名所となっているヒト用食品の工場見学
ツアーで見るよりきれいなところでした。） 
 今まで韓国はほとんど接点がなく、何も知識がない状況で行きま
した。飛行機も２時間くらいなんですね。料理はおいしかったです。 
反日の話題はとても残念ですね。「カムサハムニダ！」 



LINEで写真を
送ってね！ 

キリっとカメラ目線 
な玲央君！! 


